



伊予三島ロータリークラブ



2024-2025年度国際ロータリー会長
Stephanie A. Urchick (ステファニー A. アーチック)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
http://www.iyomishima-rc.jp TEL(0896) 58-3530
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10
■会長/佐々木弘実 ■幹事/井川 正 ■会報委員長/中野 航

No.41
令和7.4.8
第3451回

第3451回

例会記録

令和7年4月8日

ニコニコ紹介
佐々木弘実 会長～

本日の川之江ロータリー・伊予三島ロータリー合同での観桜例会楽しみにしております。時間の許す限り親睦を深めて参りましょう。

井川 正 幹事～

今日は、川之江RCさんとの合同例会・親睦会ということで交流させて頂くのを楽しみにしました。本日はよろしくお願ひ申し上げます。

4月25日プログラム予定
会報委員会
(定例理事会)

川之江・伊予三島RC合同夜間例会

会長 佐々木 弘 実



本日は大変お忙しい中、川之江ロータリー・伊予三島ロータリー合同での観桜例会に大勢ご出席いただき、誠にありがとうございます。

春の訪れとともに、美しい桜が咲き乱れるこの季節に、こうして皆さまとともに親睦を深める機会を持てますことを、大変嬉しく思います。

桜に因んでですが、先週、徳島県神山町にある「ゆうかの里」という桜のスポットに 家内、母親、娘、孫を連れて行って参りました。ここを管理されている90歳になるオーナーの佐々木さんが2007年から自身のスダチ畑に桜を植え始めました。当初は3本ほどでしたが、毎年少しづつ増やしていく、今では500本ものしだれ桜が花を咲かせ、桜の名所として人気を集めています。園内はしだれ桜のほかに、菜の花やサクラソウも咲いていて、春の色と春の香りに包まれています。私たちが行きましたのは先週4月3日、平日にも関わらず多くの人たちでにぎわっており、私たちも山一面に広がるしだれ桜を楽しんで参りました。

四国中央市からだと2時間くらいかかり少し遠いですが、ひじょうにきれいな桜スポットですので、機会がありましたらぜひ皆さんも行ってみて下さい。園内で撮ってきました短い動画もありますので後ほど時間がありましたら放映したいと思います！

桜は、私たちに春の訪れを知らせるだけでなく、新たな出会いや交流の機会をもたらしてくれます。本日の食事会が、皆さまにとって親睦を深める素晴らしい時間となることを願っております。

食事会が始まりましたら金崎副会长が撮影いたしました桜の画像をプロジェクターで放映致します。枚数もかなりあるようです。桜のほかに二番町の美しいさくらさんの画像も放映していくいただくと嬉しいですが・・・

どうぞ、美しい桜を愛でながら、美味しいお酒とお食事を楽しんでいただき、日ごろの疲れを癒やしていただければ幸いです。皆さまの笑顔とともに、素晴らしい夜になりますよう祈願して、簡単ではございますが挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

開会 石村 浩 (川之江RC) 会長

出席報告

出席会員 (31名中)	23名
出席免除会員	1名
出席率	76.67%
第3449回修正出席率	83.33%

会長の時間

幹事報告

例会行事

川之江 RC との合同夜間例会
佐々木弘実 会長
井川 正 幹事

